

## Premio AEIPRO 2019 al mejor Trabajo Fin de Máster en Gestión de la Edificación

---

María del Carmen Sánchez Martínez ha obtenido el premio AEIPRO 2019 al mejor trabajo fin de máster realizado en el máster en Gestión de la Edificación de la Universidad de Alicante, otorgado en la convocatoria del “VI concurso de premios AEIPRO a los mejores trabajos fin de máster” (2019).

La Asociación Española de Dirección e Ingeniería de Proyectos ([AEIPRO](#)) organiza este concurso con el objeto de impulsar y desarrollar la actividad de investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) en el campo de la Dirección e Ingeniería de Proyectos.

A nivel nacional se otorgaron 15 premios dirigidos a estudiantes de máster que defendieron sus trabajos finales (tesinas) durante el año 2018.

El trabajo titulado “Análisis de la valoración catastral en el municipio de Mutxamel. Estudio y análisis de mercado para la comprobación del RM” fue presentado en el [XXIII Congreso Internacional de Dirección e Ingeniería de Proyectos](#), celebrado en Málaga entre el 10 y 12 de julio de 2019.

Felicitamos a María del Carmen Sánchez Martínez, Arquitecta Técnica, egresada del Máster en Gestión de la Edificación de la Universidad de Alicante, así como a sus tutores Raúl T. Mora García y V. Raúl Pérez Sánchez del dpto. de Edificación y Urbanismo.

